

## Diguyur Hujan Semalaman, Sejumlah Jalanan di Jakarta Utara Tergenang

JAKARTA (IM) - Hujan deras yang melanda Jakarta malam tadi hingga pagi ini, membuat sejumlah wilayah Sunter dan Marunda di Jakarta Utara tergenang. Akibatnya, arus lalu lintas disana tersendat. Sejumlah kendaraan kemudian tak bisa melintas karena genangan nyaris menenggelamkan sebagian jalan.

Hal itu terungkap setelah akun instagram @infojkt24 memposting keduanya lokasi itu. Dalam postingan itu, terlihat sejumlah genangan jalanan jakarta.

“Senin (15/2) pagi, jalan Cirebon, KBN Marunda Cilincing, Jakarta Utara terpantau banjir. Bagi pengendara yang akan melintas harap untuk berhati-hati.” Demikian ditulis dalam caption.

Dalam video berdurasi 13 detik, terlihat sebuah pemotor

menerabas genangan. Pemotor itupun tampak kesulitan lantaran genangan hampir menenggelamkan setengah badan.

Kondisi tak jauh berbeda juga terjadi di kawasan Sunter, Tanjung Priok, Jakarta Utara. Genangan disana menghambat lalu lintas jalan.

“Senin (15/2) pukul 09.10 hujan deras menguyur Jakarta Utara sejak pagi tadi mengakibatkan genangan air di jalan raya motor sunter, Jakarta Utara. Dengan ketinggian +20 cm,” katanya dalam caption.

Dalam video yang diupload terlihat genangan disana jauh lebih baik dibandingkan Marunda. Genangan itu tak menghambat lalu lintas jalan, sejumlah kendaraan masih bisa melintas dengan aman.

● osm

## Polres Metro Bekasi Kota Lakukan Swab Antigen

FOTO:SCREENSHOT VIDEO HUMAS POLRES METRO BEKASI KOTA



Swab Antigen Dilakukan Seluruh Personil Polres Metro Bekasi Kota

KOTA BEKASI (IM) (15/2).

Kasubag Humas Polres Metro Bekasi Kota, Kompol Erna Ruswung Andari dalam rilisnya, Senin (15/2) mengharapkan, pelaksanaan Swab Antigen tersebut untuk meningkatkan kinerja Polres Metro Bekasi Kota dalam bertugas di lapangan. ● mdl

## 16 Gedung Pemerintah di Jakpus akan Dipasang Panel Surya

JAKARTA (IM) - Sebanyak 16 atap gedung kantor pemerintah Jakarta Pusat akan dipasang panel surya Pembangkit Listrik Tenaga Surya (PLTS). Pemasangan ini dilakukan oleh Suku Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi dan Energi (Sudin Nakertrans-E) Jakarta Pusat.

Kepala Seksi Transmigrasi dan Energi Jakarta Pusat Bambang Prayitno mengatakan, 16 kantor tersebut terdiri dari beberapa kantor milik Pemprov DKI. “Yang akan dipasang itu ada di kantor Pemkot Jakarta Pusat, kelurahan, Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD), dan sekolah,” ujar Bambang saat dihubungi wawanc, Senin (15/2).

Bambang menjelaskan, pemasangan panel surya ber-

tujuan mengurangi penurunan emisi gas rumah kaca sebesar 30 persen pada tahun 2030. Selain itu, pemasangan ini juga bertujuan untuk penghematan biaya listrik.

“Kalau pembayaran listrik itu bisa menghemat hingga 20 persen,” ujarnya.

Pemasangan ini juga mengacu pada Instruksi Gubernur (Ingub) 66 tahun 2019 tentang pengendalian kualitas udara. Salah satu isinya, yakni menginstruksikan Dinas Perindustrian dan Energi DKI Jakarta untuk menginstal panel surya di seluruh gedung sekolah, fasilitas olahraga/kepemudaan, fasilitas kesehatan, dan gedung milik pemerintah daerah yang dimulai pada 2019 dan diselesaikan pada 2022. ● ber

FOTO/ANT



KIOS JAKPRENEUR FASILITASI UMKM DAN PKL. Pedagang menata produk yang dijual di kios Jakpreneur di kawasan Taman Sumenep, Jakarta, Minggu (14/2). Pemerintah Provinsi DKI Jakarta bersama Pasar Jaya menghadirkan kios Jakpreneur di kawasan Jalan Sudirman untuk memfasilitasi para pelaku UMKM serta pedagang kaki lima mengembangkan dan memasarkan produknya.

## Puluhan Sekolah di Karawang Kebanjiran, Buku Paket Rusak

KARAWANG (IM) - Ribuan buku paket rusak berat akibat banjir yang merendam puluhan sekolah di Kabupaten Karawang, Jawa Barat. Banjir juga merusak kursi dan meja sekolah. Dinas Pendidikan dan Olahraga (Disdikpora) Karawang segera memperbaiki kerusakan tersebut.

“Kami sudah melakukan pendataan sekolah yang kebanjiran saat banjir kemarin. Berdasarkan data sementara ada 35 sekolah SD dan Paud yang kebanjiran. 2 sekolah SMP rusak berat. Jadi semuanya ada 37 sekolah,” kata Kepala Disdikpora Karawang, Asep Junaedi, Senin (15/2).

Menurut Asep, ribuan buku paket sekolah rusak akibat terendam air. Selain itu kursi dan meja sekolah juga sudah tidak layak untuk digunakan. “Laporan sementara

ada 1.250 buku paket sekolah rusak. Belum lagi kursi dan meja sekolah yang lapuk akibat terendam air,” katanya.

Asep mengatakan selain ATK sekolah, beberapa sekolah mengalami kerusakan infrastruktur. Seperti selasar sekolah yang rusak berat hingga harus diperbaiki.

“Beberapa sekolah melaporkan kalau selasar sekolah rusak karena terendam atau diterpa hujan angin,” ujarnya.

Menurut Asep, pihaknya segera bertindak cepat melaporkan persoalan ini agar segera dapat ditangani pemerintah. Bahkan ada beberapa sekolah mengaku ijazah siswa ada yang rusak.

“Kalau Dokumen sekolah seperti ijazah kami tangani langsung. Terkait yang lainnya kami harus koordinasi dengan dinas lain seperti dengan BPBD atau dinas lainnya,” katanya. ● osm

# 4 | Metropolis

IDN/ANTARA



## PAPARAN KINERJA BTN

Plt. Direktur Utama PT Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk. Nixon LP Napitupulu (tengah) didampingi jajaran direksi Bank BTN Jasmin (kedua kiri), Hirwandi Gafar (kanan), Elisabeth Novie Riswanti (kedua kanan) dan Setiyo Wibowo (kiri) menunjuk laporan keuangan perseoran saat Media Brief Paparan Kinerja Kuartal IV/2020 di Jakarta, Senin (15/2). BTN membukukan laba bersih sebesar Rp1,60 triliun sampai kuartal IV/2020 atau naik sebesar 665,71 persen secara tahunan (year on year/yo) dari posisi Rp209 miliar di periode sebelumnya.

# Jumlah Anak Penderita Kanker yang Terpapar Covid-19 di RS Darmais Meningkat

Penanganan pasien kanker di RS Darmais melalui proses screening yang ketat. Jika pasien harus rawat inap, berarti pasien dan keluarga yang menunggu harus rapid antigen hingga PCR test.

JAKARTA (IM) - Kepala Bidang Medis RS Kanker Darmais Haridini Intan mengatakan, jumlah anak penderita kanker yang juga tertular virus Covid-19 di tahun 2021 cenderung mengalami peningkatan.

Intan menjelaskan, Maret hingga Desember 2020, Rumah Sakit Darmais hanya menemukan kasus 6 anak penderita kanker yang terinfeksi virus korona. Namun di 2021 ini, sudah ditemukan 4 anak pasien kanker yang juga terinfeksi Covid-19.

“Artinya (peningkatan) lebih banyak kan, sebelumnya dari selama 8 bulan hanya ada 4 pasien, sekarang baru kurang lebih 2 bulan sudah ditemukan 4 pasien,” tutur Intan pada studi virtual yang diadakan oleh Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB),

Senin (15/2).

Saat ini, menurut Intan, proses penanganan pasien kanker juga melalui proses screening yang ketat. Jika proses pengobatan yang dilakukan menuntut rawat inap, berarti pasien dan keluarga atau orang tua yang akan menunggu harus melakukan rapid antigen hingga polymerase chain reaction (PCR) test.

Sebagai informasi, para penderita kanker harus menunda pengobatannya jika terinfeksi virus Covid-19. Intan menuturkan, bahwa kondisi ini cukup berbahaya untuk para penderita kanker. Sebab, apabila terinfeksi virus Covid-19 maka pasien tersebut harus menjalani perawatan atau isolasi mandiri.

Ia mencontohkan pasien kanker cair (kanker darah) atau

leukimia yang harus melakukan kemoterapi setiap minggu.

“Kalau ada gejala (Covid-19) pasien harus dirawat dan kemoterapi harus ditunda. Ditunda paling cepat adalah 14 hari, itu tidak menguntungkan untuk pasien-pasien leukemia karena dia setiap minggu harus terapi,” kata Intan.

“Pasien dengan tumor padat juga begitu, kita berharap tumornya tidak menyebar, karena kalau menyebar akan sulit (ditangani), lebih berat,” ujar Intan.

## Sangat Berbahaya

Intan menjelaskan, seorang pengidap kanker akan sangat berbahaya apabila tertular virus korona. Ia menjelaskan, jika seorang pengidap kanker positif Covid-19, maka ia harus menjalani perawatan di rumah sakit atau isolasi mandiri. Proses isolasi mandiri itu pun berpotensi merugikan diri penderita kanker, terutama kanker cair.

“Kalau ada gejala (Covid-19) pasien harus dirawat dan kemoterapi harus ditunda. Ditunda paling cepat adalah 14 hari, itu tidak menguntungkan

untuk pasien-pasien leukemia karena dia setiap minggu harus terapi,” jelas Intan pada studi virtual yang diadakan oleh Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB), Senin (15/2).

Kondisi yang tak jauh berbeda, sebut dia, juga berlaku bagi penderita kanker dengan tumor padat. Menurut Intan, mereka yang dinyatakan positif Covid-19 tidak bisa melakukan pengobatan. Sementara, selama proses karantina atau perawatan, ada potensi sel kanker yang terdapat di dalam tubuh mereka menyebar.

“Pasien dengan tumor padat juga begitu, kita berharap tumornya tidak menyebar, karena kalau menyebar akan sulit (ditangani), lebih berat,” tutur Intan.

Untuk itu, Intan menyarankan keluarga yang memiliki salah satu anggota penderita kanker untuk disiplin menjalankan protokol kesehatan dengan menerapkan pola hidup 5M. “Harus disiplin menjalankan protokol kesehatan 5M, yang tambahannya juga sudah ada mengurangi mobilitas dan menghindari kerumunan,” papar Intan. ● osm

## Dua Tempat Hiburan Malam di Cakung Ditutup Paksa

JAKARTA (IM) - Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) bersama Komando Garnisun Tetap 1 Jakarta merazia dua tempat hiburan malam di komplek AURI, Cakung, Jakarta Timur, pada Minggu (14/2) malam. Sanksi tegas berupa penyegehan dan penutupan paksa diberikan bagi yang melanggar PPKM Mikro.

Kepala Seksi Ketertaman dan Ketertiban Umum Satpol PP Jakarta Timur, Patar Pakpahan mengatakan, dua tempat hiburan malam itu nekat beroperasi di luar jam operasional yang telah ditentukan di masa PPKM mikro.

“Kegiatan hari ini kami Satpol PP Jakarta Timur bersama Komando Garnisun merazia dua kafe/bar di sini. Ada dua lokasi yang melanggar jam operasi di masa pandemi ini,” kata Patar di Cakung, Jakarta

Timur, Minggu (14/2).

Die menjelaskan, selain memberikan sanksi penyegehan, salah satu kafe dan bar yang teajarang razia diberikan denda sebesar Rp 50 juta.

“Ada satu lokasi yang padahal baru kami segel tapi dibuka lagi. Jadi karena sudah melanggar dua kali kami berikan denda,” ujarnya.

Dia menuturkan, kegiatan razia ini akan terus dilakukan untuk memastikan agar tidak ada keramaian di tengah kondisi pandemi Covid-19 seperti saat ini. Oleh karena itu, pihaknya akan terus memberikan sanksi tegas kepada setiap pelaku usaha yang nekat buka di luar jam operasional.

“Sanksi tegas diberikan sebagai efek jera bagi para pelaku usaha yang bandel melanggar aturan di masa PPKM mikro,” tuturnya. ● osm

## Keluar dari Rutan Pondok Bambu, Lucinta Luna Jalani Asimilasi di Rumah

JAKARTA (IM) - Selebritas Lucinta Luna keluar dari Rumah Tahanan Pondok Bambu Jakarta Timur setelah mendapat asimilasi. Saat ini, Lucinta Luna menjalani program asimilasi di rumah melalui bimbingan dan pengawasan Balai Pemasarakatan (Bapas) Kelas I Jakarta Barat.

“Yang bersangkutan dinyatakan memenuhi syarat administratif dan substantif untuk menerima asimilasi di rumah dalam rangka pencegahan dan penanggulangan penyebaran COVID-19,” ujar Kepala Bagian Humas dan Protokol Ditjen Pemasarakatan Kemenkumham Rika Priyanti dalam keterangan tertulisnya di Jakarta, Senin (15/2).

Rika mengatakan keputusan bebas Lucinta Luna diatur berdasarkan Permenkumham Nomor 32 tahun 2020 tentang Syarat dan Tata Cara Pemberian Asimilasi, Pembebasan Bersyarat, Cuti Menjelang Bebas dan Cuti Bersyarat Bagi Narapidana dan Anak.

Rutan Kelas I Pondok Bambu memberikan asimilasi di rumah terhadap pemilik nama Ayluna Putri itu sejak Kamis (11/2). Rika menjamin seluruh kegiatan asimilasi di rumah bagi Lucinta Luna dilaksanakan sesuai dengan penerapan protokol kesehatan.

Lucinta Luna merupakan narapidana kasus penyalahgunaan narkoba yang melanggar pasal 127(1) UU RI No 35/09. Dia mulai ditahan sejak 02 Februari 2020 dan menerima putusan pidana penjara selama 1 tahun 6 bulan dan denda Rp 10 juta subsider 1 bulan kurungan, berdasarkan berdasarkan putusan Pengadilan Tinggi DKI Jakarta Nomor 472/PID.SUS/2020/PT.DKI dengan tanggal ekspirasi 10 Agustus 2021.

Ditjen Pemasarakatan Kementerian Hukum dan HAM sebelumnya Reinhard Silitonga mengatakan, pemberian asimilasi bagi narapidana di tengah wabah virus korona (Covid-19) adalah langkah terbaik yang harus diambil.

Menurut dia, pemberian asimilasi diperlukan karena kondisi di lembaga pemsarakatan sudah penuh. Ia menegaskan bahwa tidak semua narapidana mendapat asimilasi. Hanya narapidana yang memenuhi syarat sesuai Peraturan Menteri HAM Nomor 10 Tahun 2020 tentang Syarat Pemberian Asimilasi dan Hak Integrasi Bagi Narapidana dan Anak Didik dalam Rangka Pencegahan dan Penanggulangan Penyebaran Covid-19 saja yang mendapat asimilasi.

Syarat yang harus dipenuhi bagi narapidana dan anak untuk dapat keluar melalui asimilasi adalah telah menjalani 2/3 masa pidana pada 31 Desember 2020 mendatang bagi narapidana dan telah menjalani 1/2 masa pidana pada 31 Desember 2020 mendatang bagi anak. Asimilasi tersebut akan dilaksanakan di rumah dan surat keputusan asimilasi diterbitkan oleh kepala lapas, kepala LPKA, dan kepala rutan.

Sementara, syarat untuk bebas melalui integrasi (pembebasan bersyarat, cuti bersyarat, dan cuti menjelang bebas) adalah telah menjalani 2/3 masa pidana bagi narapidana dan telah menjalani 1/2 masa pidana. Pembebasan di atas hanya berlaku pada narapidana dan anak yang tidak terkait Peraturan Pemerintah (PP) Nomor 99 Tahun 2012 tentang Syarat dan Tata Cara Pelaksanaan Hak Warga Binaan Pemasarakatan, tidak sedang menjalani subsider, dan bukan warga negara asing. ● ber

## Pasca-Imlek, 268.098 Kendaraan Kembali ke Wilayah Jabotabek

JAKARTA (IM) - Corporate Communication & Community Development Group Head PT Jasa Marga (Persero) Dwimawan Heru menyampaikan, sebanyak 268.098 kendaraan kembali ke wilayah Jabotabek pada akhir periode libur panjang Imlek.

“PT Jasa Marga (Persero) Tbk mencatat sebanyak 268.098 kendaraan kembali ke wilayah Jabotabek pada arus balik libur Tahun Baru Imlek pada periode 13-14 Februari 2021,” kata Dwimawan dalam keterangan tertulis, Senin (15/1).

Jika dibandingkan dengan lalu lintas normal, jumlah tersebut turun 5,6 persen. Adapun,

ratusan ribu kendaraan tersebut merupakan jumlah kendaraan yang melintasi beberapa gerbang tol (GT) utama, yakni GT Cikampek Utama dan GT Kalihurip Utama (arah timur), GT Cikupa (arah barat), dan GT Ciawi (arah selatan).

“Untuk distribusi lalu lintas menuju Jabotabek dari ketiga arah, yaitu mayoritas sebanyak 48,5 persen dari arah timur, 31,1 persen dari arah barat, dan 20,4 persen dari arah selatan,” ujar Dwimawan.

Untuk arah timur, terdapat penurunan presentase kendaraan yang menuju arah Jakarta sebesar 3,3 persen dari lalu lintas normal.

“Total kendaraan menuju

Jakarta dari arah timur adalah sebanyak 130.924 kendaraan, turun sebesar 3,3 persen,” ujarnya.

Penurunan volume kendaraan yang melintas juga terjadi dari arah selatan, yakni sebesar 18,7 persen. “Kendaraan yang menuju Jakarta dari arah Selatan melalui GT Ciawi 2 Jalan Tol Jagorawi sebanyak 53.151 kendaraan, turun sebesar 18,7 persen dari lalu lintas normal,” tutur Dwimawan.

Sebaliknya, peningkatan arus kendaraan terjadi dari arah barat sebesar satu persen, dengan adanya 84.023 kendaraan yang melintas pada periode arus balik libur akhir pekan panjang kali ini. ● ber

## Wali Kota Bekasi Imbau Warga Tidak Menolak Vaksin Covid-19

KOTA BEKASI (IM) - Wali Kota Bekasi, Dr. Rahmat Effendi imbau warga untuk tidak menolak disuntik vaksin Covid-19. Walau tak ada sanksi, ia tetap mengimbau warga Kota Bekasi untuk bersedia disuntik vaksin.

“Tidak ada penerapan sanksi, persuasif harus, untuk kesehatan diri dan oranglain,” kata Rahmat dalam siaran pers Humas Pemkot Bekasi, Senin (15/2).

Ia juga bersyukur setelah menerima vaksinasi. Dirinya, sambungnya, merasa lebih baik dan sehat.

“Saya bersyukur dan

Forkopimda telah mendapatkan vaksin. Hasilnya baik dan sehat,” jelas pria yang akrab disapa Pepen itu.

Vaksinasi, lanjutnya mengatakan, adalah sebagai penguat imun untuk menangkal dan upaya dalam melawan Covid-19.

“Jadi ini merupakan perjuangan bersama, mari bergotong-royong untuk sama-sama lawan Covid-19,” jelas Wali Kota.

Ia menyebutkan, saat ini Pemkot menunggu kiriman vaksin tahap dua dari Pemerintah Provinsi Jawa Barat. Dalam program vaksinasi Covid-19,

sebutnya lagi, tenaga kesehatan menjadi prioritas utama.

“Diutamakan bagi tenaga kesehatan. Tenaga kesehatan yang paling rentan terkena Covid-19. Maka dari itu, dalam empat tahap pembagian vaksin, tenaga kesehatan ditempatkan pada tahap pertama,” imbuhnya.

Ia juga berpesan kepada warga masyarakat Kota Bekasi untuk selalu mematuhi protokol kesehatan 4 M (Memakai masker, Menjaga jarak, Mencuci tangan dan Menghindari kerumunan) dalam menekan penyebaran Covid-19. ● mdl

FOTO:HUMAS PEMKOT BEKASI



Wali Kota Bekasi, Rahmat Effendi (dua dari kiri).